

# *Un nouveau sabotage contre le réseau électrique du Venezuela*

---



Caracas, 26 mars, (RHC)-. Deux nouveaux sabotages ont pris pour cible ce lundi soir le réseau électrique du Venezuela.

Le gouvernement vénézuélien a dû suspendre pour 24 heures le travail dans les entreprises publiques et les cours afin de contribuer à la réparation des dommages causés par le sabotage.

Sur son compte Twitter, Jorge Rodríguez, ministre des Communications et de l'Information, a assuré que l'on travaille pour rétablir au plus vite possible le service d'électricité.

La vice-présidente vénézuélienne, Delcy Rodríguez, a dénoncé la main des autorités étasuniennes derrière l'attaque de la Centrale hydroélectrique Simón Bolívar situé dans l'État de même nom.

Dans des déclarations à la presse, Delcy Rodríguez a spécifiquement accusé le sénateur nord-américain Marco Rubio, John Bolton, conseiller du président Trump pour la sécurité nationale et le secrétaire d'État Mike Pompeo d'être les auteurs intellectuels de cette nouvelle attaque contre le réseau électrique national.



**Radio Habana Cuba**